
Pièces 4 Pièces

Superficie 114 m²

Référence4P TERRASSES CORNICHE BELLEVUE

Prix 995 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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// Nice - Corniche Bellevue // Exceptionnel appartement 4p de 115m2 et jouissant

de  50m2  d'extérieurs,  en  avant-dernier  étage  avec  ascenseur  et  vendu  avec  3

stationnements au sein d'une résidence de grand standing avec piscine, tennis et

gardien.  Bénéficiant  d'une  vue  panoramique  sur  la  mer  et  les  collines,  par  son

exposition sud-ouest. Luxueusement rénové et climatisé, il se compose de la façon

suivante:  -  Une  vaste  pièce  à  vivre  de  plus  de  50m2  avec  cuisine  sur  mesure

entièrement équipée, le tout prolongé d'une terrasse de plus de 30m2, - Un couloir

dessert un espace nuit composé d'un wc ...

//  Nice  -  Corniche  Bellevue  //  Exceptional  4-room  apartment  of  115m2  and

enjoying  50m2  of  exterior  space,  on  the  penultimate  floor  with  elevator  and  sold

with 3 parking spaces in a luxury residence with swimming pool, tennis court and

caretaker.  Benefiting  from  a  panoramic  view  of  the  sea  and  the  hills,  from  its

southwest exposure. Luxuriously renovated and air-conditioned, it is composed as

follows: - A large living room of more than 50m2 with fully equipped custom-made

kitchen,  all  extended  by  a  terrace  of  more  than  30m2,  -  A  corridor  leads  to  a

sleeping area consisting of a separate ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

Contacter l'agence
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